



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup



19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC
Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org

Décembre 2024

Samedi 30	St André, Ap., 2e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 1 décembre	1^{er} Dimanche de l'Avent, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2 ^e quête de fonctionnement pour le prieuré
Vendredi 6	St Nicolas, Ev. et Conf., 3e cl., Mm. de la Férie 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 7	St Ambroise, Ev., Conf. et Doct., 3e cl., Mm. de la Férie 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 8	Immaculée Conception de la T.S. Vierge, 1e cl. Mm du 2^{ème} Dim de l'Avent 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 14	De la férie, 3e cl. 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 15	3^{ème} Dimanche de l'Avent, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 21	St Thomas, Ap., 2e cl., Mm. de Des Quatre-Temps 14h30 Catéchisme pour adulte -15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 22	4^{ème} Dimanche de l'Avent, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Mardi 24	Vigile de la Nativité, 1e cl. 22h00 Confessions -23h00 Veillée de Noël
Mercredi 25	Nativité de Notre-Seigneur, 1e cl. 00h00 Messe de Minuit -08h30 Messe de l'Aurore -09h15 Confessions -10h00 Messe chantée
Samedi 28	Les SS. Innocents, Mmart., 2e cl., Mm. de la Férie 17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 29	Dimanche dans l'Octave de Noël, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Vendredi 3	De la férie, 4e cl. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 4	De la Sainte Vierge, 4e cl. 17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 5	Fête du Saint Nom de Jésus, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2 ^e quête de fonctionnement pour le prieuré

Décembre 2024

Annonces complémentaires :

- Intention de la Croisade eucharistique :
 - pour le mois de décembre: *pour aider nos parents et les remercier*
- Prochaines messes à Fontpeyrine : le 25 mars
- Pas de catéchisme : le 28 décembre et 4 janvier
- Récollecion : le 5 janvier

Adoration Reconnaissante !

Si l'homme produit des œuvres pour se bonifier, ce n'est pas le cas de Dieu car Il est déjà parfait de toute éternité. Son œuvre, la création, est comme une toile où il projette sa Sagesse. Alors l'unique raison de notre existence, comme celle de toutes les créatures, est la pure bonté divine. Dans ce plan d'amour, le monde corporel doit servir d'instrument aux âmes pour adorer Dieu, qui seul procure le véritable bonheur.

Cependant l'homme utilise-t-il la création pour répondre à l'amour de son Créateur? Nous constatons que bien souvent il jouit du créé dans l'indifférence de son Bienfaiteur. Se doute-t-il qu'il se condamne lui-même à la privation de la joie éternelle, c'est-à-dire à l'enfer?

Quand des parents aiment leurs enfants, ils choisissent de leur offrir des cadeaux qui leur plaisent et qui leur seront utiles pour l'avenir. Comment l'enfant répond-il aux bienfaits de ses parents? Normalement, il devrait se laisser toucher par l'affection et la confiance dont témoignent ses parents à travers leurs présents. Pour répondre au mieux à leurs bienfaits, il s'appliquera à en faire un bon usage par amour de ses parents et ainsi s'élever vers une fin supérieure à tous ses désirs personnels. Il se bonifie.

A l'inverse, il peut s'enflammer pour le cadeau sans aucune pensée pour le donateur. Il se délecte égoïstement sans aucune reconnaissance. Il se détourne avec ingratitude de l'intention bonne de ses parents qui pourtant lui désirent le plus grand bien. Il s'enferme dans son caprice qui lui promet des jours difficiles.

Dès notre création, Dieu nous a gâtés. Il nous a non seulement confié l'ensemble du monde corporel, mais aussi un certain bonheur à en user. Par exemple, Dieu aurait pu ne nous donner aucun plaisir à se nourrir. Or tel n'est pas le cas, au contraire, il nous a rendu agréable les devoirs les plus nécessaires. La moindre des choses aurait été de s'empresse à le remercier avec tout notre cœur, car seul l'amour répond à l'amour. Hélas, la plupart des hommes jouissent du créé sans aucune pensée du Créateur, et déchoient même de leur dignité d'enfant de Dieu. Comment pourraient-ils hériter alors du Ciel pour lequel Dieu nous a pourtant créé?

L'homme devient facilement un enfant capricieux qui détourne les dons de Dieu pour lui-même. Il mérite que Dieu lui arrache ce en quoi il a mis son cœur, les richesses corruptibles; cependant Dieu est encore miséricordieux: Il envoie son propre Fils pour attirer tout à Lui. Comme Dieu est jaloux de notre âme, il va se présenter dans le dépouillement le plus complet pour être l'objet exclusif de toute notre volonté. A la crèche, il ouvre la voie de la pauvreté pour retrouver une amitié divine la plus intime possible avec notre âme. Préférer Dieu à sa créature ne signifie pas nécessairement de se séparer des biens créés mais de réapprendre à les utiliser uniquement par amour du divin Bienfaiteur qui, en échange, se donnera Lui-même à nous.

Pauvre ou riche, berger ou roi mage, l'usage des biens terrestres devrait toujours amener à adorer Jésus. Le pauvre dont le cœur est libre de toute attache entend l'appel des anges qui le conduit à l'adoration de Jésus. Le roi mage, plein de richesses, les dépose au pied de Jésus également pour l'adorer et reconnaître sa souveraineté. Ainsi les hommes de toute condition s'unissent dans l'adoration de l'unique Sauveur. En échange ce Dernier les bénira dans l'usage qu'ils feront de leurs biens temporels. Non assouvis des biens terrestres, ils le seront de la grâce.

Un telle action commune, l'adoration de Jésus, garantit la prospérité temporelle et spirituelle de tous dans la justice et la charité. Elle est le fondement de la paix durable offerte aux hommes de bonne volonté.

Un moyen indispensable pour être des vrais adorateurs de Jésus est de ne chercher de satisfaction que dans l'accomplissement de la volonté divine, de n'avoir de joie que dans le service de Jésus. Dès qu'une créature nous réjouit, nous consacrerons notre joie dans l'action de grâce. Dans la privation, nous nous consolerons en recevant plus intimement le Roi des Cieux comme la Sainte Famille. Les enfants de Dieu en adorant l'Enfant Jésus possèdent déjà la Terre et le Ciel, en Le recevant dans leur cœur.